

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-07-02

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Jakob Galley

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Jakob Galley, Philipp Mickan, Nina Rudloff, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Joshua Blöcker, Angelina Hofmann, Laura Kaiser, Paul Senf

Ruhende Mandate:

Tilman Bartsch, Vera Könen, Georg Zenker

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 18:24 Uhr. Die Beschlussfähigkeit liegt mit 4 von 8 Mitgliedern nicht vor. Das Protokoll vom 2018-06-04 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-06-11 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-06-18 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-06-25 wird vertagt.

2 Berichte

- Paul berichtet vom StuRa. Entsendung von Mara Knauthe ins Referat Gleichstellungspolitik. Behandlung des vom Referat für Gleichstellungspolitik gestellten Antrags zu Umbenennung des Studentenrates in Studierendenrat. Der Antrag wurde nach der ersten und zweiten Lesung in die finale dritte Lesung überwiesen. Ziel des Antrags ist es, den StuRa inklusiver zu gestalten. Vor der finalen Lesung findet für alle Interessierten am 04. Juli eine Podiumsdiskussion zu diesem Thema statt. Diskussion über die Forderung nach Aufhebung der Beschränkung von Prüfungsversuchen. Dieser Antrag des Referats Lehre und Studium soll Prüfungsstress oder Prüfungsangst der Studierenden vermindern. Dadurch sollen bessere Prüfungsergebnisse erreicht werden und diese leistungsgerechter ausfallen. Ablehnung der Neubefassung des Finanzantrags zur Padelbootregatta des FSR Verkehr und des FSR Allgemeinbildende Schulen (ABS). Die Regatta findet trotzdem am 15.07. statt und ist für alle Studierenden offen.
- Philipp berichtet vom Sommerfest. Die Organisation des Sommerfestes war sehr durchwachsen - die Leute die sich am Ende darum gekümmert haben, waren nicht die Leute, die es am Anfang organisieren wollten. Trotzdem ist das Sommerfest gut organisiert abgelaufen. Leider war das Wetter schlecht, sodass wenige Leute gekommen sind. Das Selbstmitbringsen ist sehr gut angekommen und das vegetarische Angebot wurde sehr gut angenommen. Der Wok hat seinen Job erfüllt. Die Musikanlage und die Lichtenanlage musste gegen 22 Uhr abgebaut werden, da um diese Uhrzeit der Willersbau abgeschlossen wurde und daher kein Strom mehr da war. Paul ergänzt, dass es von vorne rein nicht klar was das Konzept des Sommerfestes sein soll. Jakob ergänzt, dass die Angebote wie das Orakel, Wikingerschach und Themendecken nicht umgesetzt worden sind. Philipp überlegt ein Semestereröffnungsgillen zu organisieren.
- Paul berichtet vom Vernetzungstreffen. Joshua, Paul, Jakob waren anwesend. Es wurde über Unisex-Toiletten diskutiert. Insgesamt haben sich wenige FSRe Gedanken über dieses Thema gemacht. Die Forstwissenschaften wollen Unisex-Toiletten aus pragmatischen Gründen einführen. Der neue FSR CMCB hat angefragt, wie man FSR macht. Es wurde auf den Guide verwiesen es konnte aber direkt in der Sitzung nicht geholfen werden. Es ging um Datenschutz, Basti hat vom Datenschutztreffen gesprochen. StuRa ÖA meinte, dass man sich nicht verrückt machen muss - es aber dennoch ernst nehmen sollte. Es existiert ein Seite mit Anträgen zur Erhebung von Daten, die im StuRa abgegeben werden sollen. Es ging um Anwerbung und Präsentation des Studienganges - welche Rolle spielt der FSR? Konsens war,

dass FSR nicht verantwortlich seien, aber die Fakultät unterstützen könnten. Depressionsworkshop: Es wurde diskutiert ob man ein Workshop bzgl. wie man auf Student:innen mit Depression reagieren soll und wohin man sie verweisen könnte, geben soll. Das nächste Vernetzungstreffen wird von unserem FSR ausgerichtet.

- Alex berichtet vom Gespräch mit Herrn Kittel. Es gab Kritik am Rektorat, welche an das Studienbüro gerichtet werden soll. Biologen haben Kritik an Selma, und die Zeit in welcher Selma down war und wie es gehandhabt wurde, geübt (Biologen nutzen nur Selma und kein Opal). Es gab keine Entschuldigung. Das Ticketsystem des Bereichs wird bald für die Studenten geöffnet.
- Nina berichtet vom Scinema. Der Film wurde sehr gut angenommen. Der Vortrag war interessant, aber evtl zu lang. Das Scinema wurde leider nicht so gut besucht, Grund dafür könnte die WM, welche zur selben Zeit stattfand, gewesen sein.
- Paul berichtet vom Gespräch mit Thom. Paul und Philipp waren letzten Freitag bei Prof. Thom um die Modulbeschreibung der Algebra Module zu diskutieren. Kritik wurde gut angenommen und Modulbeschreibungen überarbeitet.

3 Wahlen und Entsendung

3.1 StuKo

Nina tritt von ihrer Entsendung zurück. Die Ausschreibung wurde bereits gemacht.

3.2 Ersatzvertreter StuRa

Sehr wahrscheinlich werden wir in den nächsten Wochen einen Ersatzvertreter für den StuRa benennen können. Interessenten sollen sich bei der Sitzungsleitung melden.

4 Anschaffung Licht und Tontechnik

Tim von den Physikern hat sich darum gekümmert, dass wir bereichsweit Licht und Tontechnik anzuschaffen. Der Bereichsrat hat dem zugestimmt. (MatNat) Es müssen Leute sich zusammensetzen welchen die Angebote vorzubereiten. Der 2018-07-05, 2018-07-10 und 2018-07-13 sind mögliche Termine. Philipp möchte daran teilnehmen.

5 Zuordnung des CMS Studiengangs

CMS wurde der Informatikfakultät zugeordnet.

6 Erstfahrt

Angelina gab bekannt, dass sie zwei Herbergen bei ihr gemeldet haben mit unterschiedlichen Vorzügen und Nachteilen. Die Finanzierung dieser Herbergen ist unklar. Philipp findet die Herberge gut. Paul spricht sich dafür aus, unter der Voraussetzung, dass Angelina keine Zahlungsverpflichtung eingehen soll. Der FSR findet es schade, dass keine Alternativen vorhanden sind und die Herberge recht teuer klingt.

7 Nachbesprechung Sommerfest

Philipp fragt an, wie wir mit den übrig gebliebenen Getränken handhaben. Philipp stellt einen Vorschlag vor. Alex findet den Vorschlag gut.

8 Sitzungszusammenfassung

Paul schreibt Sitzungszusammenfassung und relevante Themen werden reingeschrieben.

9 vsletter

Der erste vsletter wurde rumgeschickt, Korrekturen sollen an Joshua gerichtet werden. Der kommende vsletter enthält die Themen

10 Sonstiges

10.1 Datenschutz

Alex möchte, dass der FSR bis zum 2018-08-01 aus Facebook austritt.

10.2 Winterball

Paul möchte leider keinen Ball organisieren. Interessenten sollen sich Gedanken machen. Paul würde gerne helfen. Nina und Jakob wollen so einen Ball organisieren. Alex begibt zu Bedenken, dass man die Finanzen besser kommunizieren soll.

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 19:41 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-08-13 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Philipp Mickan

Protokollführung

Dresden, den

.....
Jakob Galley